Transcripcion



MENSAJE EN CUMPLEAÑOS SR. ELÍAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 10 DE MARZO DE 2008.

EN PRIMER LUGAR QUIERO DARLES LAS GRACIAS PORQUE EN MI VIDA EMPRESARIAL, PROFESIONAL, EL DÍA 9 QUE CUMPLO AÑO, SIEMPRE ME HE ENCONTRADO CON GENTE MARAVILLOSA QUE ME RECIBE CON UN GRAN CARIÑO.

YO HACE, HOY RECORDABA EN LA MAÑANA ANTES DE IRME AL GRUPO SAMIX, LAS EMPRESAS FAMILIARES, TAMBIÉN LOS EMPLEADOS ME TENIAN UN PEQUEÑO ACTO, YO RECORDABA QUE HACE 6 AÑOS NI ME IMAGINABAN QUE IBA A ESTAR AQUÍ, HABLANDOLES, TENIENDO ATRÁS AL PRÓCER JOSÉ MATÍAS DELGADO EN ESTE SALÓN DE HONOR, PERO NADIE SABE, SOLO DIOS SABE PARA QUE LO TIENE A UNO LISTO EN LA VIDA, YO NO TENGO NINGUNA DUDA, TODAVÍA ME FALTA Y NO ME VOY, ME VAN A CELEBRAR UNO MÁS EL OTRO AÑO ANTES DE ENTREGAR LA BANDA, PERO TENGAN LA SEGURIDAD QUE JAMÁS VOY A OLVIDAR EL CARIÑO DE TODOS USTEDES, EL RECIBIRME, EL ABANDONAR UN MOMENTITO EL TRABAJO ENORME QUE HAY AQUÍ EN LA CASA DE GOBIERNO Y VENIR A SALUDARME, YO SE LOS AGRADEZCO DE VERAS.

COMO MUY BIEN DECÍA, MÁS QUE PRESIDENTE, ALGUIEN ME ESCRIBÍA, SOMOS HUMANOS SOMOS HOMBRES, COMETEMOS ERRORES, SEGURAMENTE YO HE COMETIDO MUCHOS ERRORES EN ESTE CARGO, PERO LO QUE USTEDES DEBEN SABER ES LO QUE EL PAÍS, DEBEN SABER SIEMPRE DE QUE ME HAN ACOMPAÑADO LAS MEJORES INTENCIONES SIEMPRE ME HE PREOCUPADO POR LA GENTE, HUBIERA QUERIDO QUE EL VIERNES LO CELEBRÁRAMOS, PERO TENÍA YO UN PARTIDITO COMPLICADO ALLÁ EN DOMINICANA, DONDE ESTÁBAMOS CON MIS COLEGAS PRESIDENTES Y QUE AFORTUNADAMENTE TERMINÓ BIEN, GRACIAS A DIOS DESPUÉS DE UNA MAÑANA TURBULENTA QUE TUVIMOS EN LA CUMBRE.

QUIERO DECIRLES QUE HAN SIDO MESES MARAVILLOSOS LOS QUE HE PASADO AQUÍ, YO NO SOY UN PRESIDENTE DE ESCRITORIO, CREO QUE PASO MENOS TIEMPO ACÁ, SOY UN PRESIDENTE DE PLAN Y LADERA, SOY UN PRESIDENTE QUE ME PREOCUPO POR MOSTRAR AL PAÍS LO QUE ESTAMOS HACIENDO.

HOY TENGO UNA GRAN SATISFACCIÓN ADEMÁS DE VERLOS Y AGRADECERLES EL CARIÑO QUE ME RECIBEN, PORQUE DESPUÉS DE ESTO ME VOY AL HOSPITAL ROSALES, ESTAMOS TRANSFORMANDO AL HOSPITAL ROSALES, HOY VAMOS A ENTREGAR LA CONSULTA EXTERNA Y SOBRETODO ES DIFÍCIL DIRIGIR UN PAÍS COMO EL NUESTRO, NO PORQUE LA OPOSICIÓN MUCHAS VECES NOS NIEGA PRÉSTAMOS, ESO SALIO DEL DISCURSO, PORQUE



Transcripcion



AL FINAL DE CUENTAS TUVIMOS QUE RESOLVER DE OTRA FORMA EL TEMA DEL FINANCIAMIENTO DEL PAÍS.

QUIZÁ LO MÁS IMPORTANTE ES QUE HEMOS HECHO OBRAS, ALGUNAS MÁS ATRASADAS QUE OTRAS, YO, HOY SALE EN UN PERIÓDICO, ES QUE NADIE QUIERE EL BULEVAR DIEGO DE HOLGUÍN, BUENO NO LO QUIEREN PORQUE LE FALTA LA OTRA PARTE, ES CIERTO, NO LES SIRVE PORQUE SE METEN EN SANTA TECLA Y SALEN EN MERLIOT, PERO HOMBRE HAY QUE ABRIRSE PORQUE YA ESTA, OJALA QUE EN NOVIEMBRE PODAMOS ENTREGARLO, LOS HOSPITALES, RED SOLIDARIA QUE POR CIERTO CECILIA ESTA AQUÍ, CUMPLEAÑOS EL 9 DE MARZO TAMBIÉN, DÉMOSLE UN APLAUSO PARA ELLA. NO LE DIGO CUANTOS CUMPLE PORQUE, SERÍA TERRIBLES ME QUITARÍA EL HABLA CECILIA, PERO ESTA PARECIDA A MI EDAD, ANDA EN 46 ELLA.

LES QUIERO DECIR QUE CECILIA ENCABEZA UN PROGRAMA QUE PARA MÍ ES FUNDAMENTAL, NO SALIR DE LA CASA DE GOBIERNO, ES NO DARSE CUENTA DE LOS PROBLEMAS, YO FUI UN CANDIDATO QUE ESTUVO CERCA DE LA GENTE Y SIGO CERCA DE LA GENTE Y NO SALIR DE LA CASA DE GOBIERNO ES COMO ENCERRARSE EN ESTOS MUROS, EN ESTAS GRUESAS CORTINAS, COMO LLEGARON A DECIR ALGUNOS Y NO DARSE CUENTA QUE CUANDO UNO SE VA JICALAPA, ALLÁ HAY GENTE QUE ESTA ESPERANDO QUE EL PRESIDENTE RESUELVA EL PROBLEMA, CUANDO CONOCE A UNA MUJER DE 27 AÑOS QUE TIENE 9 HIJOS Y QUE NO TIENE UN MARIDO A LA PAR QUE LE AYUDE A RESOLVER EL PROBLEMA.

(...)CUANDO UNO SE DA CUENTA DE LA NECESIDAD QUE HAY Y QUE DEBE RESOLVERLA, NO CON ASISTENCIALISMO, SINO CON PROGRAMAS SERIOS, PROGRAMAS BIEN FUNDAMENTADOS, LOS HOSPITALES, FOSALUD, RED SOLIDARIA, LA ALIANZA POR LA FAMILIA, CUALQUIER CANTIDAD DE COMENTARIOS PODEMOS HACER ALREDEDOR DE LAS MEDIDAS QUE HEMOS TOMADO, LO QUE NO PODEMOS NEGAR ES QUE HEMOS TOMADO MEDIDAS AUDACES, QUE JAMÁS SE HABÍAN HECHO EN ESTE PAÍS.

EL DÍA MIÉRCOLES ANTES DE IR A DOMINICANA, ANUNCIAMOS OFICIALMENTE LA DISMINUCIÓN DE TASAS DE INTERÉS DE LAS TARJETAS DE CRÉDITO (...) EN COMBINACIÓN CON LOS BANCOS, YO NO CREO EN CONTROLES NI DE PRECIOS, UNA SERIE DE CONTROLES Y CREO QUE CON LA EMPRESA PRIVADA NOS PODEMOS PONER DE ACUERDO, 40 COMISIONES SE HAN QUITADO Y YA ALGUNOS DE USTEDES LA VAN A VER EN SUS RECIBOS, DE LA CASA O DE LA TARJETA DE CRÉDITO, ESO ES PROTEGER AL LIBRE MERCADO, CREAR LA DEFENSORA DEL CONSUMIDOR, LA LEY DE LIBRE COMPETENCIA, TODA ESTA INSTITUCIONALIDAD QUE QUEDA DESDE ESTE GOBIERNO LE VA A SERVIR SEGURAMENTE AL PRÓXIMO PRESIDENTE O PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA, PARA HACER LAS COSAS, ESTO YA ESTA AVANZADO, TENDRÁ QUE HACER OTROS PLANES.



Transcripcion



LA MAYOR SATISFACCIÓN QUE YO TENGO DE ESTAR ACÁ, ES ALGO QUE NADIE ME VA A PODER QUITAR, NI LOS COMENTARIOS DE LA OPOSICIÓN, NI NADIE,) ES EL CARIÑO DE LA GENTE Y PARA MÍ, ESO ME LLENA, ME SATISFACE, Y YO NO TENGO NINGUNA DUDA, PERO DIOS HA BENDECIDO ESTE CAMINO, NOS HA IDO BIEN.

YO LE DECÍA A JOSÉ LUIS SÁENZ PERIODISTA ALLÁ EN DOMINICANA, ME GUSTÓ UNA PALABRA QUE TU DIJISTE LE DIJE, ES MEDIANAMENTE SATISFECHO, UN PRESIDENTE TRABAJA PORQUE SU POBLACIÓN ESTE MEDIANAMENTE SATISFECHO, NUNCA ESTÁN SATISFECHO NADIE, LES ARREGLAMOS EL PROBLEMA DE LA TARJETA, SE VAN A QUEJAR DE ESTE PROBLEMA, QUE EL CARRO, QUE EL OTRO, QUE EL TELÉFONO, QUE ESTO, ASÍ ES LA VIDA, LOS GOBIERNO NO PODEMOS HACER TODO.

ALIANZA POR LA FAMILIA ES UN CIERRE FUNDAMENTAL DE 19 MEDIDAS, EL HECHO DE PODER LLEVAR GRATUIDAD AL BACHILLERATO, COMO LO OBLIGA LA CONSTITUCIÓN. YO NO ESTOY INVENTANDO NADA, RECUERDO CUANDO HICIMOS RED SOLIDARIA, HUBO MÁS DE ALGUNO QUE DIJO, ES QUE TONY SACA ES SOCIALISTA, YO SOY PROBADO COMO HOMBRE DE DERECHA, CREO EN EL LIBRE MERCADO, PERO EN EL LIBRE MERCADO LOS INGRESOS DEL ESTADO DEBEN SERVIR PARA AUXILIAR A LA GENTE MÁS POBRE DEL PAÍS, PORQUE ELLOS NOS ESTÁN ESPERANDO, Y AQUELLOS QUE TENEMOS POSIBILIDADES, SABEMOS QUE ESTOS SON LOS PLANES QUE DEBEMOS CONTINUAR.

YO LES AGRADEZCO A USTEDES SU COLABORACIÓN, SU TRABAJO, LA PRESIDENCIA FUNCIONA PORQUE CADA UNO DE USTEDES HACEN LO PERTINENTE, EL SECRETARIO PRIVADO, LOS SECRETARIOS EN GENERAL, EL PRESIDENTE Y LAS DIFERENTES OFICINAS, YO FIRMO CANTIDAD DE PAPELES AQUÍ MARÍA EUGENIA ME TIENE PAPELES TODOS LOS DÍAS, DECRETOS, ORDENES DE SOLUCIONES Y YO LE DIGO A FRANCIS Y A FÁTIMA, QUE AQUÍ ESTÁN, BUENO QUE CANTIDAD DE PAPELES SE FIRMAN, PERO LO PUEDE FIRMAR UNA VEZ POR SEMANA, SE ME ACABA LA MANO LE DIGO, PERO NO MEJOR HAGÁMOSLO DIARIO, PERO SI ESTOY MUY CONTENTO.

CADA DÍA QUE PASA ES UN DÍA MENOS EN MI ACTIVIDAD COMO PRESIDENTE, COMO DEMOCRATA, ESTOY CONVENCIDO QUE EL 1 DE JUNIO DEBERÉ ENTREGARLE LA BANDA A QUIENES DECIDAN LOS Y LAS SALVADOREÑAS, YO ESTOY SEGURO QUE EL MANTENIMIENTO DE LAS LIBERTADES DEBE SER UNA PREOCUPACIÓN FUNDAMENTAL.

GRACIAS POR EL CARIÑO, GRACIAS POR ESTAR AQUÍ, PORQUE NADIE VINO OBLIGADO A, LE VAMOS A CELEBRAR EL CUMPLEAÑOS AL JEFE, SI A MI ME CAE MAL EL JEFE NO VOY, PERO SE LOS AGRADEZCO, PORQUE SI HAY ALGO QUE YO LLEVO EN MI CORAZÓN, DEL PUEBLO SALVADOREÑO, DEL PERSONAL DE CAPRES, DEL PERSONAL DE REPRESE, ES EL CARIÑO DE LA GENTE Y PARA MI ES LO QUE MÁS VALE, ES LA IDENTIFICACIÓN Y EFECTIVAMENTE CUANDO ME BUSCAN ME ENCUENTRAN, YO SOY UNA PERSONA ABIERTO A PLATICAR, LA SEGURIDAD VIVE UN DOLOR DE CABEZA CONMIGO, PORQUE TIENDO A



TRANSCRIPCION



ROMPER EL PROTOCOLO, ADEMÁS ME SIENTO MUY CÓMODO Y LA MAYOR (...) ES LA GENTE, CON LO IRRESPONSABLE QUE HE SIDO EN EL PROTOCOLO Y SALIÉNDOME DE LA SEGURIDAD, YA ME HUBIERA PASADO ALGO, PERO CUANDO UNO TIENE LA BENDICIÓN NO LE PASA ABSOLUTAMENTE NADA

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA, Y SON 34 PORQUE RECUERDEN QUE LA DÉCADA PERDIDA YO ME LA RESTO SIEMPRE.

MUCHAS GRACIAS.

